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																Protokoll	über	die	6.	Elternbeiratssitzung	
Vom	16.07.2018	im	Schuljahr	2017/18	

	
In	der	Grundschule	Iffeldorf	/	Antdorf	/	Habach,		

Schulhaus	Iffeldorf	
von	17:15	Uhr	bis	17:57	Uhr	

	
Elternbeirat:	 	 Anwesend:	 Nicht	anwesend:	
Vorsitzender:	 Mathias	Brüseken	(4a)	 X	 	
Stellvertr.	Vorsitzender:	 Mark	Hartmann	(3b)	 X	 	
Kassenwart:	 Sabine	Schwarz	(4c)	 X	 	
	 Verena	Wörrle	(2a)	 	 Ent.	
	 Michael	Wiesner	(4c)	 X	 	
	 Marion	Sauer	(2b)	 X	 	
	 Larissa	Hendrich	(2a/4a)	 X	 	
		 Silke	Konsorski	(2a)	 X	 	
	 Maria	Bacher	(1b)	 	 Ent.	
	 Markus	Degen	(2a/4a)	 	 Ent.	
	 Claudia	Wörle	(1a)	 X	 	
	 Birgit	Wagner	(4a)	 X	 	
Beisitzer:	 	 	 	
Protokollführerin:	 Verena	Gernhardt	(3a)	 X	 	
	 Anja	Werner	(4b)	 X	 	
	 Sylvia	Armbruster	(2a)	 X	 	
	 	 	 	
Schule:	 Berta	Maier	(Rektorin)	 X	 	
	 Bernhard	Apel	(Konrektor)	 X	 	
	 	 	 	
Sonstige	Teilnehmer:	 	 	 	
	
Es	waren		Elternbeiräte	und		Beisitzer	anwesend.	
	

											beschlussfähig:	 nicht	beschlussfähig:	
X	 	

	
Agenda:	

1) Begrüßung	
2) Letztes	Protokoll	–	offene	Punkte	
3) Rückblick	Soiree	
4) Rückblick	Schul-WM	
5) Rückblick	der	Veranstaltungen	2017/2018	mit	Eingaben-	/	Ausgabenauflistung	und	

Kassenbericht	
6) Mitteilungen	der	Schulleitung	
7) Vorbereitung	der	Abschlussdisco	(kurzer	Check-Up)	
8) Sonstiges	

	
	
	
	



	

Datei:	6_160718_EB_Protokoll_6Sitzung	2017_2018.docx	

2	 						

Top
:	

	 Beschluss:	

1. o
p	
Begrüßung	
Der	 Vorsitzende	Mathias	 Brüseken	 begrüßt	 die	 Teilnehmer	 und	 erklärt	 die	
Sitzung	um	17:15	für	eröffnet.	

	

2. 	Letztes	Protokoll	–	offene	Punkte:	
3	Eltern	haben	sich	gemeldet	für	die	Schulweghelfer	Aktion.	2	Helfer	für	
vormittags	und	eine	Hilfe	für	Mittags.	
	

	
	

3. 	Rückblick	Soiree:	
• Es	gab	sehr	gutes	Feedback	und	die	Kinder	waren	auch	glücklich!		
• Frage:	Vielleicht	gibt	es	in	Zukunft	auch	französische	Lieder	für	eine	

bilinguale	Grundschule?	
• Buffet	kommt	sehr	gut	an.	Die	große	Vielfalt	der	Speisen	ist	attraktiv	

für	die	Kinder	und	es	macht	Freude	ein	solches	Buffet	zu	sehen!	
• Sollte	man	in	Zukunft	weiterhin	Würstl	anbieten	oder	könnte	es	zu	

viel	werden	…..	offene	Diskussion,	mit	der	Bitte	es	in	der	nächsten	
Vorbereitung	nochmals	anzusprechen!	(Pro:	praktisch	ist	es,	die	
Würstl	als	Backup	zu	haben)	

	

	

4. 	Rückblick	Schul-WM:	
	

• Wurde	sehr	gut	angenommen!	Auch	das	terminliche	Verschieben	
war	perfekt!	

• Alle	waren	glücklich	und	Lehrer,	Kinder,	EB	hatten	sehr	viel	Spass!!	
• Es	wäre	zu	überlegen,	ob	man	es	eins	zu	eins	so	für	die	nächsten	

Jahre	übernimmt.	
• Mikro	und	Musik	sollte	auf	dem	Rasenplatz	mit	untergebracht	

werden	–	sowie	vielleicht	auch	der	Verkauf	von	Eis	/	Semmeln	/	
Getränken.	Die	Nähe	am	Geschehen	macht	es	zentraler	und	
einfacher	zum	Verkaufen!	

	

	

5. 	Rückblick	der	Veranstaltungen	2017/2018	mit	Eingaben-	/	
Ausgabenauflistung	und	Kassenbericht:	(Stand	August	2018)	
	
Das	EB-Konto	weißt	derzeit	einen	Kontostand	von	EUR	1.216,42	auf.	
	
Es	ergibt	sich	folgendes	Endergebnis	zu	den	letzten	3	Veranstaltungen:	
Soiree:	EUR	794,41	
Mini-WM:	EUR	555,27	
Abschlussdisco:	EUR	585,69	
Die	meisten	Einnahmen	bringen	die	Soiree	und	die	Olympiade.	
	

	
	

6. 	Mitteilungen	der	Schulleitung:	
	

• Schul	WM:	Alle	Klassen	waren	sehr	glücklich	und	auch	die	ersten	
Klassen	waren	begeistert!	Diese	brauchten	ein	wenig	mehr	Pausen.	
Es	gab	begeisterte	Rückmeldung	auch	vom	Kollegium!	Frau	Maier	
und	das	Kollegium	danken	sehr	für	die	große	Mühe	und	den	Einsatz	
des	EBs!	Der	Klassenbildung	hat	die	Veranstaltung	sehr	gut	
gefallen!!!	
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	 Beschluss:	

Eine	Idee	wäre,	dass	man	eine	solche	Veranstaltung	schon	zu	Beginn	
des	Schuljahres	organisiert?	(Ideal	wäre	es	im	nächsten	Jahr	z.B.	zu	
Ostern	/	Pfingsten.	Da	könnte	die	Veranstaltung	auch	in	Antdorf	
stattfinden	und	der	Übertritt	wäre	beendet.)	Das	Grundgerüst	der	
Veranstaltung	steht	und	man	könnte	es	dann	auch	recht	kurzfristig	
umsetzen.	

• Die	Organisation	der	Jugend	Verkehrs	Schule	war	ein	bisschen	
schwierig	wegen	des	zeitgleichen	Frankreich	Besuchs.	

• Das	Buffet	hat	bei	der	Soiree	allen	eine	große	Freude	bereitet.	
	

• Frau	Maier	dankt	dem	EB	für	die	anhaltende	Unterstützung,	die	viele	
Zeit	für	das	gemeinsame	Gelingen	und	den	unermüdlichen	Einsatz	für	
die	Schulkinder	und	-familie!	Frau	Maier	hofft,	dass	es	auch	dem	EB	
Freude	bereitet	hat.	Ein	großer	Dank	spricht	sie	in	diese	Runde	(sowie	
dann	während	des	anschließenden	Bedanks)	besonders	den	
scheidenden	EBs	aus!	Sie	wünscht	alles	Gute	weiterhin	–	„Es	war	eine	
gute	Zeit	und	hat	viel	Spaß	gemacht!“	

	
• Die	Iffeldorfer	2.	Klassen	dürfen	in	den	Hauptfächern	(D,	M,	HSU)	

geteilt	werden.	Des	Weiteren	gibt	es	auch	für	diese	Lösung	der	
Klassenverteilung	auch	die	zusätzliche	Möglichkeit,	dass	die	2.	Klasse	
aus	Habach	wechseln	kann,	allerdings	haben	sich	bisher	keine	
interessierten	Eltern	dafür	gemeldet.	–	Das	wird	ein	spannender	
Stundenplan!!!	Wichtig	ist	jedoch,	dass	die	sehr	große	Klasse	mit	fast	
30	Kindern	wird	geteilt	und	man	in	Zukunft	individueller	auf	die	
Kinder	eingehen	kann!	

	
7. 	Vorbereitungen	der	Abschluss	Disco:		

	
• 5	Kilo	waren	eingefroren	und	es	wird	weiterer	besorgt	–	zu	einem	

Preis	von1	Euro.	(VERMERK	–	nächstes	Jahr	sollte	der	Preis	einer	
Leberkässemmel	1,50	sein!)	

• Keine	Luftballons,	Papierschlangen	wegen	des	entstehenden	Mülls!	
• Chips	und	Knicklichter	sind	organisiert!		
• Eis	ist	noch	von	der	letzten	Veranstaltung	(SchulWM)	vorhanden.	

	

	

8. 	Sonstiges:			
	

• Kurzes	Feedback	zur	SchulWM:	im	nächsten	Jahr	wäre	zu	
überdenken,	dass	man	es	schon	nach	Mai	veranstaltet	–	dann	in	
Antdorf–	der	Übertritt	wäre	gelaufen	und	das	Konzept	könnte	
kurzfristig	angewandt	werden!	

	
• Mark	Hartmann	dankt	Mathias	Brüseken	für	seinen	großen	und	
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unermüdlichen	Einsatz	als	EB	Vorsitzender	der	vergangenen	3	Jahre!	
• Mathias	dankt	im	Gegenzug	dem	EB	für	die	gemeinsamen	

vergangenen	6	Jahre	im	EB	(als	EB	Vorsitzender,	stellvertretender	
Vorsitzender	und	Protokollführer),	für	die	Gestaltungsmöglichkeit,	
für	den	gemeinsamen	Einsatz	die	guten	Dinge	zu	Erhalten.	Sein	Ziel	
war	es	immer	den	Schulalltag	für	die	Kinder	so	schön	wie	möglich	zu	
machen!	Die	Zeit	hat	ihm	große	Freude	bereitet	und	ihn	auch	
bewegt.	

	
	
Iffeldorf,	21.	Oktober	2018																									 	 					----------------------------------------------------------	
																																				 	 	 	 (Protokollführerin:	Verena	Gernhardt)	
	
Verteiler:	Elternbeiräte,	Schulrektoren	


